

Behren, 3 décembre 2017

## La bibliothèque de Behren recense les rêves des enfants avant Noël



Un jeune public était tout acquis à la cause de Ludivine, la secrétaire du Père Noël. Photo RL

A l'occasion de la 6e édition de "Noëls de Moselle" le conseil départemental a proposé des instants « magiques », en offrant à la bibliothèque municipale Paul-Bienvenu de Behren-lès-Forbach un spectacle intitulé Les Pieds dans les étoiles, de la compagnie L'Ouvre-Boîtes.

Le rôle principal était tenu par Ludivine incarnée par la comédienne Estelle Brochart. Une cinquantaine d'enfants sont venus pour le spectacle à la bibliothèque.

## • Les enfants écrivent leurs souhaits

L'Histoire : Ludivine est la secrétaire du Père Noël. Son travail ? Récolter les rêves ! Chaque matin, elle passe la porte de son bureau. Mais malgré son enthousiasme, tout ne se passe pas comme prévu.

Le public est embarqué dans l'univers décalé de cette secrétaire haute en couleur venue entendre et récupérer les rêves des enfants. Ainsi tous les participants ont inscrit sur une feuille de papier leurs souhaits, leurs rêves, pour les glissés dans une boîte à lettre que Ludivine se charge de transmettre au Père Noël. Il faudra aux enfants attendre le 25 décembre pour que la magie de Noël opère.

Pour cette période des fêtes, l'équipe de la bibliothèque propose tout au long du mois de décembre des festivités hivernales et une rencontre avec les seniors, pour que ces instants magiques durent jusqu'à la fin de l'année.

**Courcelles, 8 décembre 2017**

## Courcelles va faire des étincelles



*Courcelles Étincelles, ce sont des animations assurées par petits et grands en plusieurs endroits du village. Photo archives RL*

Sur le thème de Noël givré, la 13<sup>e</sup> édition de Courcelles Étincelle fera battre le cœur de Courcelles-sur-Nied demain et dimanche.

En 2005, des habitants du village décidaient de décorer les arbres avec de gros paquets enrubannés. Puis on décide d'aller plus loin et de faire vivre Noël dans les garages et les granges.

Courcelles Étincelle, ce n'est ni un marché de Noël ni un festival de musique et de théâtre. C'est juste un savoureux mélange de tous ces ingrédients.

## • Programme

- Demain : 14h30, défilé des Lutins, puis dans la grange, le grenier, à l'église, au coin des enfants, dans la salle paroissiale ou dans le chapiteau, le chant des lutins (15h), les musiciens de l'école de musique communautaire (de 14h à 16h30), les contes Les pieds dans les étoiles avec le collectif L'Ouvre-boîtes (à 15h, 16h et 17h) ; Les Histoires de Mamie Chantal (de 15h à 18h), le quatuor Sax au Cœur (16h30), la chorale de Marly (17h), la chorale Jubilato (18h30), le jazz-band Les Poissons rouges (20h30).
- Dimanche : messe (à 11h), C'est pas commode , spectacle de la Compagnie à Tiroirs (à 14h30 et 16h30) ; les contes Les pieds dans les étoiles (à 15h, 16h et 17h) ; Les histoires de Mamie Chantal (de 15h à 18h), danses du monde avec Hora Nieda (15h), le groupe vocal de Rémy (14h), le Chœur d'Hommes Lorrain (15h), l'Orchestre d'harmonie de Talange (16h30).

Spiecheren, 9 décembre 2017

## Les enfants ont mis les pieds dans les étoiles



*Les enfants ont bien joué le jeu avec Mlle Ludivine. Photo RL.*

Pour inviter la magie de la nativité qui arrive à petits pas, la bibliothèque municipale a proposé un spectacle de clown interactif pour les enfants à partir de 3 ans dans la salle des associations. Ce dernier, intitulé Les pieds dans les étoiles a embarqué les petits et les parents dans le quotidien loufoque de Mademoiselle Ludivine. Son travail ? : récolter les désirs, rêves et demandes pour le compte de son patron qui n'est autre que le père Noël. Petits et grands ont été enchantés pendant 45 minutes, par les élucubrations d'Estelle Brochard du collectif L'Ouvre-Boîtes, un spectacle offert par le département.

La bibliothèque sera fermée du samedi 23 décembre au 1er janvier 2018. Elle accueillera les lecteurs, à nouveau, à partir du mardi 2 janvier 2018.

Uckange, 22 décembre 2017

## Les pieds sur les étoiles



*Tous les souhaits des enfants seront transmis au Père Noël Photo RL*

La médiathèque a accueilli le spectacle « Les pieds dans les étoiles », du collectif Ouvre-boîtes, dans le cadre de l'opération départementale "Noëls de Moselle" - "Instants magiques en bibliothèques".

Les cinquante personnes présentes ont eu la surprise de rencontrer Ludivine, la vraie et seule assistante du Père Noël : une jeune demoiselle loufoque et virevoltante qui a eu à cœur, après maintes pérégrinations et explications clownesques, de répertorier tous les rêves des enfants pour les transmettre à son patron.

« Vivement le 24 ! », se sont alors dits les jeunes présents. Les enfants ont passé une excellente après-midi avec un spectacle de qualité.

L'opération Noël de Moselle se terminera à la médiathèque d'Uckange, après l'atelier origami de Noël, ce samedi 23 décembre, mais se poursuit partout dans le département jusqu'au 7 janvier.

Le prochain rendez-vous d'animation à la médiathèque aura lieu avec Roland Gonzalez qui exposera ses sculptures du 9 au 26 janvier.

Par ailleurs, la médiathèque poursuit sa mission de lecture publique et de mise à disposition de divers médias tout au long de la semaine, du mardi au samedi.

À noter que la médiathèque sera ouverte entre Noël et Nouvel An.

Contact : Médiathèque municipale, 5, rue du temple (tél. 03 82 86 14 00).

**Folschviller, 26 décembre 2017**

## **Un conte pour terminer l'année**



*Estelle Brochant a fait participer les enfants. Photo RL*

FOLSCHVILLER. — La bibliothèque municipale a terminé l'année de belle manière. Estelle Brochard conteuse est venue raconter Les pieds dans les étoiles. Une histoire mise en scène de manière interactive avec son jeune public, des enfants de 5 à 12 ans auxquels se sont joints des parents. Le Département a offert ce spectacle à la bibliothèque, récompense pour tout ce que les bénévoles ont réalisé courant 2017 pour faire vivre la lecture. La bibliothèque est fermée pour les fêtes de fin d'année. Les bénévoles donnent rendez-vous aux lecteurs pour la reprise des prêts de livres le mercredi 3 janvier.

Réding, 29 décembre 2017

## Mlle Ludivine a récolté les rêves des enfants



*Mademoiselle Ludivine, secrétaire particulière du père Noël, a enchanté les spectateurs de tous âges. Photo DR.*

La bibliothèque municipale a accueilli Estelle Brochard et son spectacle Les pieds dans les étoiles , offert par le conseil départemental de la Moselle.

Le public a rapidement été conquis par Mlle Ludivine, secrétaire haute en couleur. Sa mission était de récolter les rêves des enfants et des parents présents pour les envoyer au père Noël.

Machine à écrire à touches, téléphone à cadran, boule de cristal, siège à roulettes qui la suit comme un petit chien... Le matériel un brin rétro de Ludivine n'a en rien facilité sa tâche, mais a beaucoup fait rire l'assemblée.

Finalement, après quelques échanges et partages, chacun a pu mettre son rêve dans la boîte aux lettres.

C'est par un goûter concocté par l'équipe des bénévoles, dont les réalisations ont ravi les yeux et les papilles, que s'est achevé ce moment magique.

# NOËLS DE MOSELLE

Ville de Morhange

2 janvier 2018

## Les pieds dans les étoiles à Morhange : un succès pour le Collectif "L'Ouvre-Boîtes"

02.01.2018

Dans la cadre du festival Noël de Moselle, le Conseil Départemental de la Moselle a offert à la Médiathèque Municipale de Morhange, vendredi 22 décembre à 20 h, un irrésistible spectacle de Noël, « Les pieds dans les étoiles », avec pour tête d'affiche Estelle Brochard, du collectif « L'Ouvre-Boîtes ».

« Les pieds dans les étoiles » est un spectacle de clown, interactif et personnalisé : une histoire différente pour chacun, des rêves uniques et partagés.



Cette jolie formule est prétexte à plonger avec délectation dans le quotidien loufoque de Mademoiselle Ludivine. Son travail ? Récolter les désirs, rêves et demandes pour le compte de son patron, le Père Noël en personne !

Et en période de fêtes, son rythme de travail s'accélère.. Chaque matin, lorsque, enjouée et sur-motivée elle passe la porte du bureau, elle sait déjà, malgré son enthousiasme, qu'une fois de plus rien ne se passera comme prévu.. Pour le plus grand plaisir des spectateurs ! Petits et grands sont d'ailleurs loin d'avoir boudé le leur.